
Les 8 et 9 avril dernier, Jacques Côté du Club de Judo Boucherville et coach à l’école 

d’entreprenariat de la Beauce (EEB) communiquait aux athlètes entrepreneurs de la cohorte #10 

comment le judo avait fait de lui un meilleur entrepreneur et en bout de ligne comment le judo 

avait fait de lui une meilleure personne. Le lendemain, en après-midi accompagné de Patrick 

Gagné, membre de l’équipe Canadienne de Judo et espoir Olympique en 2016 et de Marcel 

Poiré du Club de Judo Charlesbourg les athlètes entrepreneurs ont eu droit à une introduction 

au judo. L’objectif était de leur faire prendre conscience que le judo est une école qui par le 

physique et la technique renforcie le mental et nous prépare à affronter la tempête lorsque les 

temps sont plus difficiles. Comme le démontre la photo, l’objectif a été rencontré et tous 

semblaient heureux de l’expérience vécue. 

 

 

 



 

 

 

 


